

PermataBank Selenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa

*Menyetujui Rencana Pengambilalihan oleh Bangkok Bank, Lengkapi Perubahan di
Jajaran Dewan Komisaris*

Jakarta, PT Bank Permata Tbk. ("PermataBank" atau "Bank") pada hari ini, 23 April 2020 menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB) dengan hasil empat agenda yang telah disetujui oleh para pemegang saham PermataBank. Pelaksanaan RUPSLB ini mengikuti semua prosedur pencegahan virus Covid-19 sesuai spesifikasi Pemerintah dan Regulator agar acara berjalan dengan seefisien mungkin tanpa mengurangi keabsahan RUPSLB, dengan ditunjang sarana elektronik yang disediakan oleh PermataBank.

Agenda RUPSLB yang dilaksanakan di kantor pusat PermataBank dimulai dengan paparan mengenai persetujuan atas rencana pengambilalihan oleh Bangkok Bank atas 89,12% saham PermataBank dari masing-masing 44,56% saham PermataBank yang dimiliki oleh PT Astra International Tbk dan Standard Chartered Bank. Setelah Pengambilalihan PermataBank, Bangkok Bank akan memiliki saham seri B dengan total nominal Rp3.123.928.666.500, sementara pemegang saham publik akan memiliki total 26.880.234 Saham Seri A dan 3.024.429.639 Saham Seri B yang mewakili 10,88% dari total saham yang ditempatkan dan disetor dalam PermataBank. Transaksi pengambilalihan ini tunduk pada peraturan yang berlaku, terutama Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No.41/POJK.03/2019 tentang Penggabungan, Peleburan, Pengambilalihan, Integrasi dan Konversi Bank Umum.

Paparan selanjutnya merupakan persetujuan atas rancangan Pengambilalihan PermataBank yang telah disusun bersama oleh jajaran Direksi dan Bangkok Bank, dilanjutkan dengan persetujuan konsep akta Pengambilalihan PermataBank.

Pada agenda terakhir RUPSLB, disetujui pula pengangkatan anggota Dewan Komisaris baru yang dinominasikan oleh Bangkok Bank yaitu **Chartsiri Sophonpanich** (Komisaris Utama), **Chong Toh** (Komisaris), **Chalit Tayjasant** (Komisaris), dan **Niramarn Laisathit** (Komisaris) yang akan efektif setelah ditandatanganinya akta Pengambilalihan PermataBank, dan efektifnya persetujuan *fit and proper test* dari Otoritas Jasa Keuangan bagi masing-masing calon di atas. Disamping itu, RUPSLB juga menerima pengunduran diri dari **Sebastian Ramon Arcuri** dari jabatannya sebagai Komisaris Utama, **Suparno Djasmin** dari jabatannya sebagai Wakil Komisaris Utama, **Mark Spencer Greenberg** dari jabatannya sebagai Komisaris dan **Ian Charles Anderson** dari jabatannya sebagai Komisaris. Pengunduran diri Suparno Djasmin, Mark Spencer Greenberg dan Ian Charles Anderson tersebut akan berlaku efektif setelah ditandatanganinya akta Pengambilalihan PermataBank. Khusus bagi pengunduran diri Sebastian Ramon Arcuri, pengunduran dirinya akan efektif selain setelah ditandatanganinya akta Pengambilalihan PermataBank, juga diperolehnya persetujuan *fit and proper test* dari Otoritas Jasa Keuangan bagi Chartsiri Sophonpanich sebagai calon Komisaris Utama PermataBank.

Dengan demikian, setelah seluruh syarat atas pengangkatan dan atau pengunduran diri di atas terpenuhi, maka susunan Dewan Komisaris dan Direksi PermataBank adalah sebagai berikut:

Dewan Komisaris:

Komisaris Utama	:	Chartsiri Sophonpanich*)
Komisaris	:	Chong Toh*)
Komisaris	:	Chalit Tayjasant*)
Komisaris	:	Niramarn Laisathit*)
Komisaris Independen	:	Haryanto Sahari
Komisaris Independen	:	Rahmat Waluyanto
Komisaris Independen	:	Goei Siau Hong*)
Komisaris Independen	:	Yap Tjay Soen*)

Direksi:

Direktur Utama	:	Ridha DM Wirakusumah
Direktur	:	Abdy Salimin
Direktur	:	Lea Setianti Kusumawijaya
Direktur	:	Darwin Wibowo
Direktur Kepatuhan	:	Dhien Tjahajani
Direktur Unit Usaha Syariah	:	Herwin Bustaman
Direktur	:	Djumariah Tenteram
Direktur	:	Dayan Sadikin

Catatan: *) pengangkatan atas pihak yang bersangkutan akan tunduk pada hasil uji kepatutan dan kelayakan oleh Otoritas Jasa Keuangan.

Direktur Utama PermataBank, Ridha D.M. Wirakusumah mengungkapkan, "Melalui hasil RUPSLB ini, saya atas nama Direksi PermataBank dan karyawan ingin menyampaikan apresiasi dan rasa terima kasih kepada para Dewan Komisaris dari Astra, Standard Chartered, maupun Komisaris Independen yang telah memberikan bimbingan bagi PermataBank sehingga mencapai performa yang baik sampai saat ini. Kami juga menyambut kehadiran Bangkok Bank dan para Komisaris baru dan optimis menjaga kepercayaan mereka untuk menjalankan kinerja yang lebih baik bagi Bank."

Untuk informasi lebih lanjut silahkan menghubungi:

RICHELE MARAMIS

Head, Corporate Affairs PermataBank

+62 21 523 7788

e: corporate.affairs@PermataBank.co.id

KATHARINE GRACE

Head, Corporate Secretary

P: +62 21 523 7788

F: +62 21 5237244

e: corporate.secretary@permatatabank.co.id



TENTANG PERMATABANK

PermataBank telah berkembang menjadi salah satu bank swasta utama yang menawarkan produk dan jasa inovatif melayani lebih dari 3 juta nasabah di 62 kota di Indonesia, PermataBank memiliki 316 kantor cabang, 16 cabang bergerak (Mobile Branch), 978 ATM dengan akses di lebih dari 100.000 ATM (VisaPlus, Visa Electron, MasterCard, Alto, ATM Bersama dan ATM Prima) dan jutaan ATM di seluruh dunia yang terhubung dengan jaringan Visa, Mastercard, Cirrus. Di kuartal ketiga 2019 ini, fitur layanan PermataBank memperoleh 5 penghargaan Satisfaction Loyalty & Engagement (SLE) Award 2019 berdasarkan survei Infobank dan Marketing Research Indonesia (MRI), salah satunya adalah peringkat #1 untuk kategori OVERALL-ENGAGEMENT INDEX 2019 (bank umum konvensional / bank buku 3). Di kuartal kedua, kartu kredit, kartu debit dan Unit Usaha Syariah PermataBank meraih peringkat I & II untuk Digital Brand Awards 2019 oleh Majalah InfoBank. Dalam hal layanan, PermataTel kembali meraih penghargaan Contact Center Service Excellence Award 2019 untuk 10 kategori, dari Majalah Service Excellence. PermataBank juga meraih berbagai peringkat *service excellence* di kategori Bank Umum dan Bank Unit Usaha Syariah, dalam Banking Service Excellence Award oleh majalah InfoBank bekerjasama dengan Market Research Indonesia. Sebagai pelopor dalam teknologi *mobile banking* dan *mobile cash* di pasar Indonesia, pada tahun 2018, Bank meluncurkan aplikasi PermataMobile X dengan 200 fitur andalan terkini.

Untuk informasi lebih lanjut terkait PermataBank kunjungi website kami di <http://www.permatabank.com>